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会議要旨 

会議の名称 （令和５年度）第６回おいらせ町総合計画審議会 

日   時 令和５年７月１４日（金曜日）１０時００分から １０時４５分まで 

場   所 おいらせ町役場本庁舎 庁議室 

出 席 者 等 

委 員 

【出席者】（１０人） 

髙須 則行（会長）、名古屋 誠一(会長職務代理者)、加賀 真美子、

柏崎 尚久、田中 真弓、近藤 隆衛、苫米地 義之、中村 清一、 

松橋 結奈、高山 慎一 

【欠席者】（６人） 

杉山 智明、下田 和樹、佐々木 由香子、下佐 昭彦、角張 圭一郎、 

渡辺 愛子 

事 務 局 
政策推進課  

課長 柏崎 勝徳、課長補佐 川原 真栄子、主任主査 馬場 祐二 

傍聴者数  ０ 名  

 

１．開会 

※事務局の進行で開会。（10：00） 

 

２．会長あいさつ 

発言者 発言内容 

髙須会長 

第２次おいらせ町総合計画後期基本計画（案）の答申の日を迎えること

ができました。昨年の８月４日から約１年で答申案を作成することがで

きました。これも委員の皆さま、事務局の皆さまのご協力の賜物と考え

ております。会長として心からお礼申し上げます。答申の前に前回の指

摘事項の報告がありますので、よろしくお願いいたします。 
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３．案件 

（１）前回の指摘事項 

発言者 発言内容 

事務局 会議資料 3～7 ページ 案件（１）について説明。 

髙須会長 質問などはありませんか。 

委員 なし 

（２）答申（案）について 

発言者 発言内容 

事務局 会議資料 8 ページ 案件（２）について説明。 

髙須会長 質問などはありませんか。 

委員 
気になるところがあります。総括的事項の文章の中身について、世界情

勢を含めて、もう少し分かりやすくなるのでしょうか。 

事務局 具体的に追記したい文章等があれば教えてください。 

委員 
総括的事項の最初の部分に、我が国でも重要な部分でもある世界情勢等

に関する文章をいれていただきたいと思います。 

事務局 例えば、ウクライナ情勢等のことでしょうか。 

委員 
それもそうですが、世界情勢の影響から、物価高等で生活に影響が出て

きているように感じます。 

髙須会長 

今回は、第２次おいらせ町総合計画 後期基本計画（案）の諮問に対して

の答申であるため、世界情勢となると町としてはスケールが大きすぎる

内容ではないでしょうか。もし、ウクライナなどの世界情勢まで網羅す

るとなると、そういった議論も必要となりますし、これまでの審議会で

もまだ議論もしていません。追記しなくてもいいと思います。 

事務局 

今回皆さんに審議いただいたところは、施策や取り組み等の基本計画の

部分となります。最終的に本となりますが、その際に町長のあいさつ、

総論、データ等を追記します。今回の件については、総論等に記載でき

るよう検討します。 

（３）今後の策定スケジュール 

発言者 発言内容 

事務局 会議資料 8 ページ 案件（３）について説明。 

髙須会長 質問などはありませんか。 

委員 なし 

 

４．第２次おいらせ町町総合計画 後期基本計画（案）の答申 

発言者 発言内容 

髙須会長が答申書を読み上げ、町長へ手渡す。 
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５．町長あいさつ 

成田町長 

後期基本計画（案）の審議について、髙須会長から丁重に報告があり、

ありがたくお受けいたしました。皆さま、大変お疲れ様でした。ここに

集まっている委員の皆さんは、町の中心を担っている方が多いと思いま

すので、議会に通じるくらいの貴重なご意見、答申だと感じています。

私の基本方針は、町民を大切にする、議会を大切にする、そして、その

ご意見等を聞きながら、私をはじめ行政職員が一丸となり、まちづくり

を実行していくことであります。現在おいらせ町は、人口を維持してい

ますが、令和３年に見直しをしたおいらせ都市計画の影響等もあり、特

に百石小学校区の人口が増えてきております。また北部地区には、待望

の郵便局が開設されることも決まり、まだまだおいらせ町は発展できる

可能性のある町だと思っております。また役場庁舎やおいらせ病院の移

転については、議会で議員の皆さんと話し合いを重ね、場所も決定しま

した。このように、おいらせ町が発展するためには、町民や議員の皆さ

んのご意見が大切であります。16 名の委員の皆さん、お忙しい中、町の

将来を案じてご協力くださり、そして良い結果を出していただいたこと

に心からお礼を申し上げます。私も答申内容を実現できるよう頑張りま

すので、これからも町の発展にご協力いただきたいと思います。ありが

とうございました。 

事務局 髙須会長からも一言ごあいさつがあります。 

髙須会長 

昨年審議会が立ち上がり、基本計画の審議が始まってからは実質４か月

でこの答申書が完成しました。私も不慣れなところがありましたが、皆

さんのご協力のおかげでスムーズに進めることができました。ありがと

うございました。次回も審議会がありますので、その際はまたよろしく

お願いいたします。 

 

６．その他 

事務局 その他、何かありませんか。 

委員 なし 

 

７．閉会 

※閉会する。（10：45） 

 


